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AUDIÊNCIA PÚBLICA DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE DO 3º QUADRIMESTRE 

DE 2022, REALIZADA NO DIA 27 (VINTE E SETE) DE FEVEREIRO DE 2023 (DOIS MIL E 

VINTE TRÊS). 

Aos 27 (vinte e sete) dias do mês de fevereiro de 2023 (dois mil e vinte três), na Cidade de 

Embu das Artes, Estado de São Paulo, no Plenário Mestre Gama, da Câmara Municipal da 

Estância Turística de Embu das Artes, situado à Rua Marcelino Pinto Teixeira, 50 – Parque 

Industrial Ramos de Freitas, 10h, realizou-se Audiência Pública para demonstrar as 

Receitas e Despesas da Secretaria da Saúde de Embu das Artes do 3º Quadrimestre de 

2022, nos termos do Artigo 12º da Lei Federal nº. 8689 e a Emenda constitucional nº. 

29/2000, sendo apresentado pela Secretária da Saúde Senhora Thaís de Almeida Miana, 

assessorada pela Rita Florentina Santos, com presença dos senhores: Diretor Geral da 

Câmara -  Sejam todos bem-vindos à Câmara Municipal de Embu estamos reunidos nesta 

manhã de segunda-feira dia 27 Para prestação de contas da Secretaria Municipal de Saúde 

referente ao terceiro quadrimestre de 2022 agradeço a presença em nome do presidente 

Renato Oliveira e dos demais vereadores de todos os colaboradores da Saúde Dr Tales 

Ritinha Thiago e Vereador Dedé seja bem-vindo Vereador Tamires seja bem-vinda 

novamente Dr Fausto prazer te ver passa a palavra então para iniciar audiência Dr Thales 

secretário municipal de saúde. Secretário Municipal de Saúde – Drº. Tales Garcia dos 

Santos – Bom dia, estamos aqui hoje para apresentar o relatório do terceiro quadrimestre do 

ano de 2022, espero que seja o início de uma primeira apresentação. Apesar que é uma 

prestação de contas de algo que eu não estava presente ainda na secretaria, porém começa 

a imprimir alguma coisa primeiro a presença do secretário e a presença de uma adjunta a 

Tamires Porque precisamos de uma forma bastante não só protocolar, mas realmente 

começar a valorizar essas apresentações, agradeço muito o vereador Dedé estar presente já 

até fruto de uma conversa que nós já tivemos na sexta-feira, peço e mais de início já peço 

perdão também porque nós estamos com algumas situações de crise nas Unidades de 

Pronto Atendimento, e eu e a Tamires vão precisar nos ausentar. Na próxima que seja daqui 

quatro meses que seja espero que nós possamos ter, Não só o vereador responsável pela 

comissão da saúde que a vereador Dedé como outros vereadores e realmente encontrar 

mais a parte da população. Apesar que esse horário é um horário um tanto complicado para 

ter as pessoas aqui as pessoas trabalham, e tal então a gente vai questionar isso na próxima 

vez e apresentar, Mas precisamos fazer isso para completar os compromissos de 2022, 

então agradeço muito agradeço verdadeiro de verdade agradeço a sua presença né é uma 

forma de estarmos Iniciando um trabalho meu e seu está E eles tendo isso aos outros 

vereadores a gente tá disponível isso está bom.  
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Coordenador da Saúde – Tiago -  Bom dia a todos, vou apresentar então a prestação do 

relatório do terceiro quadrimestre de 2022, a Prefeitura da Estância Turística de Embu das 

Artes, através da Secretaria de Saúde atendendo a Lei Complementar 141 de 2012 artigo 36 

torna público para conhecimento de todos os interessados. estamos a identificação da 

prefeitura o endereço telefone site e-mail então o corpo da Saúde o terceiro quadriênio de 

2022 Prefeito Claudinei Alves dos Santos, secretária Thais de Almeida Viana, Presidente do 

Conselho Municipal de Saúde Robson Antônio Borges da Silva Presidente, relatório referente 

ao trabalho dessa secretaria no período de Setembro a Dezembro de 2022 pretende cumprir 

com a tarefa de ser além de uma prestação de contas da população e as demais instâncias 

do Sistema Único de Saúde uma análise crítica da nossa atuação nesse relatório. Foi 

elaborado a partir das diretrizes do pacto pela saúde utilizando os dados produzidos pelo 

datasus e outros órgãos gestores, que são produzidas no município foram elaborados 

comentários e avaliações dos diversos setores dessa secretaria e neles estão mencionados 

nossos objetivos estratégias metas e resultados avançados ou não, baseados no nosso 

plano de saúde. Esperamos que ao final da leitura desse documento fiquem claras principais 

resultados obtidos dificuldades encontradas e orientação diante destas e destinação dos 

recursos financeiros da saúde do município. Então vamos falar sobre a ouvidoria durante o 

terceiro quadrimestre de 2022 ocorreram 127 manifestações de usuários para Ouvidoria da 

Secretaria Municipal de Saúde 78% ou seja 99 dessas manifestações foram reclamações 

principalmente referente a mal atendimento da equipe e na conduta de alguns servidores no 

período em questão também ocorreram 28 elogios representando 22% das manifestações a 

seguir temos os quadros que explicam exatamente o contato da inicial das ouvidorias que 

recebemos 15 por e-mail oito presencialmente e 104 por telefone temos também aqui o 

motivo das ouvidoria, sendo 16 vagas para consultas, medicamentos, 34 referente a conduta 

do servidor na comunicação e 50 atendimento da equipe aqui temos separados locais a 

maior parte da reclamações onde a gente pode destacar em Santa Teresa, Nossa Senhora 

de Fátima e Centro como uma das maiores temos a parte também dos elogios onde a gente 

pode destacar a respeito e  do financeiro passamos a palavra a Sra. Ritinha.  
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Coordenadora da Saúde - Rita Florentina Santos – Bom dia a todos Vou falar da parte 

financeira referente a 2022 vou começar com a parte do detalhamento do objeto folha de 

pagamento está prevista R$ 77.948.024,00. Que ela se divide em folha de pagamento de 

funcionário, bolsa auxílio, Embuprev e fundo de garantia INSS, serviço de mais médicos R$ 

977.970,00. Agora dá né serviço de terceiro pessoas físicas, são os aluguéis nós temos 

alocado hoje residência terapia em Dom José e gastamos R$ 739.425,00. Material de 

consumo total de R$10.883.963,00. Ele é dividido em insumo de enfermagem, limpeza, 

combustível, cesta básica de funcionário de tab. e de DST material de Samu, gás, água 

galões e oxigeno terapia, leite e dietas diversas, materiais entre eles ração kit de lanche para 

Tuberculose, material elétrico e Epis de almoxarifado, material de escritório, medicamentos, 

mandado judicial, material de Odonto, serviço de terceiro pessoa jurídica R$ 29.919.159,00. 

ele se divide em Eletropaulo, Sabesp, telefonia, transporte ambulatorial, Serviços Médicos de 

tele elétrico com laudo, consórcio do SAMU que é todo serviço telefonia rádio e sistema 

Serviços Médicos, que são consultas exames médicos logística das UBS castrações, reforma 

adequação de UBS, manutenção de geradores da sede da UPA do SAMU do PS o sistema 

do Cis que é da empresa GR, refeição e Samu e saúde mental locação de sons mídias e 

tendas UBS manutenção Odontológica capacitação de UBS, seguro dos veículos 

ambulâncias, locação de veículos de logística, veículos da unidades para fazer visita 

domiciliar, serviços gráficos Outdoor e faixas, serviço de motoboy confecção de camiseta 

serviço diversas limpeza de caixa d'água, os pedágios mais Médicos paciente que faz 

tratamento fora do domicilio, emergenciais manutenção veicular locação de impressora 

locação de computadores para serviços médicos, internet de fibras, internação hospitalar de 

mandando judicial, próteses odontológica, hemodiálise, alarme de câmeras e odonto 

funcionários, serviços de contratação de gestão que são a empresa que trata a prestação de 

serviço das unidades básicas que hoje nós temos a nossas amigas e de urgência 

emergência que hoje é incs foi um total de R$ 136.371.397,00. A aquisição de equipamento 

permanente R$ 372.436,00. Aquisição de nobreak, cadeira de banho, smartphone para 

serviço da Vigilância Sanitária, aspiradores, ventilador e moço para zoonose o total de 

despesa foi R$ 276.752.400,00. Aqui nós fomos fazendo a divisão por  sub-função, a sub-

função ela começa com atenção à saúde nós temos orçado inicialmente R$ 163.003.709,00. 

Empenhamos R$ 147.816022,00. Liquidado R$142.856.268,00. Pago até o dia 31 de 

dezembro R$136.034.960,00. Serviço hospitalar e ambulatorial que conhecido como Mac 

que faz parte de gestão de contratos e serviço de terceiros para execução de Serviços 
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Médicos e tele elétrico tinha previsto R$ 170.330.120,00. Foi empenhada R$139.94 0.300,00. 

Liquidada R$123.282.064,00 pago R$118.321.640,00 pago R$118.138.558,00 Serviços 

Médicos serviços de assistência farmacêutica consumo previsto de medicamentos foi 

previsto 5.111. 766,00 foi empenhado R$ 5.096.656,00. Foi liquidado R$1.945.860,00. Foi 

pago R$ 1.207.556,00. Vigilância em saúde R$ 4.388.000,00. Foi empenhado R$ 2.356 

333,54 liquidado. R$1.500.286,09 e pago R$1.371.326,41. O total fechado no ano com 

suplementação através de emendas e remanejamento de ficha dotação orçamentária R$ 

342.833.594,00. Realizado até 31 de dezembro R$ 256.752.400,00. Vamos para a parte das 

receitas Inicial recurso Federal R$ 22.723.742,00. Foi lançado ou realizado R$ 40. 

773.919,16. Quando a gente coloca realizado ele está maior porque nós recebemos várias 

emendas que ele entra como a parte de realizada transferências do Estado, o previsto R$1. 

110.500,00. Realizada R$4.792.180,59. Também houve emendas para poder fazer uma 

incrementarão da atenção básica transferências Municipal R$190.883.000,00. Isso aqui aí 

outras receitas realizadas de transferência de aplicação financeira R$36.000,00 o realizado 

R$735.179,54 foi realizado R$ 80.671.413,50 de receita, ela se divide em média alta 

complexidade atenção básica vigilância a ciência farmacêutica, e gestão de nutrição está 

então nós fizemos a realização de R$ 75.144.043,00. Recurso Federal o recurso do Estado 

R$4.792.180,59 da parte de transferência de recursos R$163.534.999,20. Tivemos no 

fechamento R$ 244.206.042,70 tem um gráfico só que demonstrando o quanto nós fizemos 

de empenho liquidação e pago que bate com as informações que foram apresentadas que é 

detalhado atrás nós fizemos é uma suplementação de R$109.270.819,00. Anulamos quando 

a gente a gente transfere de uma dotação para outra R$ 56.758.235,00 fechando o 

orçamento atual de R$ 342.833. 594,00. Coordenador da Saúde – Tiago - Continuando com 

a regulação tivemos agendamento de exames e consultas na especialidade no terceiro 

quadrimestre em setembro 8.057, outubro 14.565, novembro 13734, dezembro 13.946, 

totalizando 50.302 agendamentos. Agendamento realizado nas principais referências do 

Estado tivemos agendados 4106 em setembro, 3553 em outubro 4008 Novembro 411 em 

Dezembro totalizando 15.768. Também tivemos um absenteísmo de 22% em setembro 21%, 

37 em outubro 22,65% em novembro 23,23% em dezembro totalizando 90% faltas. Aqui tá 

errado né foram 355 faltas. Educação permanente a gente teve estágios no terceiro 

quadrimestre atualmente Embu das Artes conta com quatro escolas técnicas e quatro 

universidades realizando estágios de saúde são estudantes de auxiliar e técnico de 

enfermagem, técnico em radiologia e dos cursos universitários de enfermagem psicologia 

fisioterapia, Farmácia e Medicina as escolas São Aurélio auxiliar e técnica em enfermagem, 

escola do pensar auxiliar técnico de enfermagem Vital auxiliar e técnica de enfermagem 
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sequencial auxiliar técnico em enfermagem temos as  Universidade Uninove de medicina e 

Universidade Anhanguera com enfermagem psicologia e Unitalo com enfermagem, Campos 

de estágio na rede de saúde do município de Embu das Artes para os alunos de 

universidades escolas técnicas. Então temos 347 no PS Central, 290 na maternidade, 177 no 

complexo Aurelino, 276 na UPA, 231 na atenção primária de 27 na saúde mental. Estagiário 

de graduação que frequentar a rede de saúde do município de Embu das Artes no terceiro 

quadrimestre, tivemos 512 de enfermagem, 25 de Psicologia, 39 de fisioterapia, 48 de 

medicina e 14 de farmácia Estagiários de escolas técnicas frequentar a rede de saúde do 

município do terceiro. Então tivemos 617 técnicos de enfermagem, 9 técnicos de Radiologia 

e 74 auxiliares de enfermagem. Ações desenvolvidas participação no vigésimo sétimo 

congresso brasileiro de nutrição da cobrande de 2022 realizado nos dias 4 e 7 de outubro de 

2022 no formato virtual trabalha em escrita no Congresso importância da atuação da equipe 

multiprofissional no atendimento infantil realizado no laboratório de aleitamento materno. 

Vigilância e saúde a partir de vigilância epidemiológica tivemos os agravos notificados 

encerrados. Então vamos lá acidente por animais peçonhentos tivemos um total de quatro, 

atendimento antirrábico 33, coqueluche nenhuma, dengue 25, doenças que são temáticas 3, 

esquistossomose nenhuma, gestantes com HIV tivemos uma em dezembro, hanseníase 1 

também dezembro, hepatite virais tivemos sete no total. Seguindo com herpes genital não 

tivemos nenhum episódio, também não tivemos nenhum episódio 5 cifras não especificada 

chegamos nenhum caso leptospirose nenhum episódio. Sífilis congênita nenhum em outubro. 

Sífilis em adultos não tivemos nenhum episódio. Sífilis em gestantes tivemos cinco casos. 

Sífilis não especificada tivemos 30. Meningite não tivemos nenhum caso.  Síndrome de 

úlcera genital excluindo a herpes genital não tivemos nenhum caso, síndrome de corrimento 

cervical em mulheres tivemos 12, síndrome do corrimento uretral em homem tivemos um 

caso. Violência doméstica sexual ou outras violências tivemos ao total 59. Toxoplasmose não 

tivemos nenhum caso. Também não tivemos um caso toxoplasmose congênita, e 

tuberculose tivemos a total 40 casos. declarações de óbito tivemos 374, declarações de 

nascido vivos 328, óbitos maternos nós tivemos nenhum, infantil tivemos 5, sobre os casos 

de dengue tivemos notificados 25 ao total, casos confirmados nenhum, casos autóctone 

nenhum, casos importados também nós tivemos nenhum, casos descartados foram 19, e 

casos em andamento foram seis, sobre a quantidade de vacinação contra covid  realizada 

tivemos no mês de tivemos no mês de setembro 9808, no mês de outubro 14.811, no mês de 

novembro 14192, no mês de dezembro 12.937 totalizando 51.748. Aqui temos o total das 

doses separadas em primeira segunda dose doses de reforço totalizando os números 51 + 

748. Continuando temos as doses separadas pelo tipo imunizante AstraZeneca, 
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coronaváquia Janssen e Pfizer e pediátrica. as vacinas aplicadas exceto covid da influência 

bivalente tivemos ao total 9.746 da poliomielite oral tivemos 4.990, a influência H1N1 tivemos 

2.787, e tríplice  viral 3.745, da dupla adulto 3.545, da DTP 3318, hepatite B 3047 vacinas 

aplicadas, da meningocócica conjugada 3802 a poliomielite inativada 3.213 da pneumocócica 

10 Valente 3.053 febre amarela 3.103 da HPV quadrivalente 2.384 da Rotavírus humano 

2.055 varicela atenuada 1928 Tríplice bacteriana 208975 da BCG 537 da Tríplice bacteriana 

celular da TPA 765 hepatite A pediátrica 6323 e antirrábica 68 hexavalente duas raiva incutir 

o celular. Aqui temos fotos das atividades né da imunização na Escola Educacional nova 

arca em 17 de setembro a divulgação da vacinação Itinerante, que foi no dia 24 de Setembro 

dentro do shopping cidade das Artes o drive tiro também, que a gente realizou no dia 8 e 9 

de outubro no parque Rizzo, com a vigilância sanitária tivemos algumas ações. Então 

capacitação em boas práticas para os estabelecimentos tivemos ao total 100 solicitações de 

abertura e renovação sanitárias só total tirando 167 liberação de licença sanitárias 263 

inspeções 201 atendimento está denúncias foram 18 processos de lado técnico de avaliação 

17 emissão de LPA 3 atendimento foram Total 41 instalações de processos administrativos 

foram 11 conclusão de processos administrativos 17 e fiscalização tabaco 201. sobre o CCZ 

as ações realizadas né foram já abandono tivemos ao Total 9 cães e um gato de adoções 

três cães um gato, 16 cães não teve reservado no Mutirão foram e para retirada de animais 

foram Total 221 ligações maus tratos e resgate de animais castrados foram 560 tivemos 

Imóveis visitados foram visitados 20.732 trabalhados 7604 e estavam fechados 13.128 

avaliação de densidade larvária total 2.644 trabalhadas 1691 e fechados 953 Imóveis 

visitados pelos acessos foram 46.096 trabalhadas 18.173 e fechados 2723 Imóveis especiais 

visitados Serviços de Saúde estabelecimento de ensino religiosos casas comerciais na 

indústrias foram visitados 56 E todos foram trabalhados locais com fins de lazer religiosos. 

Pontos estratégicos visitados uma borracharia ferros velhos praças públicas cemitérios locais 

com fins de lazer ou religiosos piscinas de uso público dentre outros foram visitados 117 

trabalhados 85 e estavam fechados 11 retirada de abelha e marimbondo tivemos um total de 

11 desinfetização em equipamento público 35 desativização equipamento público foram 16 a 

vacinação antirrábica tivemos. Ao Total em setembro 66 em outubro 25 em novembro 11 em 

dezembro 23 totalizando 125 em cães e gatos sobre o monitoramento de água coloração 

insuficiente análise de coliformes totais a gente teve no total analógico de 98 com problema 

seis a normalidade na turbidez tínhamos total de análise sem com problemas uma sobre a 

vigilância de saúde do Trabalhador ações encerradas investigação de casos graves óbitos 

tivemos um Total de seis monitoramento de empresas 8 atendimento do Ministério Público 

ações trabalhistas duas reunião com a Cereste Osasco uma reunião com a equipe da gtvs 
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Bull 3 e denúncias tivemos 3 no sae tivemos as ações de consulta médica um total na quadra 

mais de 578 consulta e acolhimento de enfermeiro 445 procedimento de enfermagem 112 

consulta com nutricionista nenhuma consulta psicólogo foram 11 e cita domiciliar 33 

atendimento com assistente social 329 coleta de exames laboratoriais 290 totalizando 1798 

testes. Realizados no site de HIV tivemos um total de 158 hepatite B 119 hepatite c 85 testes 

realizados em outras unidades do município HIV foram 3.454 hepatite de 2440 hepatite C 

2067 sífilis 3.535 totalizando 11.496 atendimento. Em atendimentos médicos tivemos Ao 

Total 87.704 outro profissional de nível superior 8.522 procedimento de enfermagem 147.110 

vacinação 56 987, nutricionista 1169, consultório na Rua 4.400 atendimentos 792 820 

temperatura 2419, tivemos um total de testes realizados de 6.494 receberam visita da equipe 

tecnológicos da maternidade. Chegamos também em outubro a capacitação das Enfermeiras 

responsáveis técnicas das UBS da Maternidade do pronto socorro pela equipe do CRT AIDS 

e programa Estadual  SP com 32 participantes no centro cultural mestre Assis e que tivemos 

algumas fotos do Outubro Rosa no mutirão de diabetes também realizado no mês de 

novembro passando de Novembro Azul, no campo Maringá em 26 de novembro acho que 

elaboração reestruturação do plano de parto Distribuição e implantação nas unidades 

básicas de saúde e maternidade município de Embu das Artes também apresenta parceria 

de agendamento via se discussão do caso no auditório da Secretaria de Saúde do Estado de 

São Paulo, ação de Setembro Amarelo teste rápido hepatite se busca ativa de tuberculose 

Dom José em 25 de setembro tivemos sobre a saúde bucal é o número de atendimento total 

de 17.925 sobre estações de saúde bucal também temos a parceria com a faculdade de 

odontologia da USP aluno de odontologia que realizaram trabalhos extra, em escolas do 

município com ações de educação e saúde bucal escolar são supervisionada avaliação das 

condições bucais das crianças o encaminhamento para atendimento odontológico na rede 

Municipal de Saúde as escolas que receberam a visita da faculdade foram escola Astrogilda 

no Vista Alegre a escola Maria Josefina Carvalho Santo Eduardo e foram atendidos perto de 

1.500. tivemos um mutirão de radiografias na UBS Independência em 17 de setembro em 

outubro foi realizado fora de saúde bucal pelo GP da saúde bucal da região dos Mananciais 

em parceria com a faculdade de odontologia da USP para comemoração do dia do dentista o 

evento foi direcionado aos profissionais Odontologia Adventistas auxiliares e técnicos em 

saúde bucal os temas abordados o evento contou com a presença de profissionais de todos 

os municípios da região sendo um momento para reafirmar a importância da saúde bucal no 

SUS. Além de proporcionar a reciclagem em atualização dos profissionais em novembro 

tivemos a liberação de novas vagas para atendimento odontológico em odonto pediatria na 

faculdade Odontologia da Uninove foram liberadas em torno de 50 vagas para crianças São 
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Marcos em dezembro tivemos a aquisição de equipamento portátil para atendimento 

odontológico dos pacientes acamados o equipamento e familiares além de liberar o serviço 

de Ambulância para outras demais. Vereador José de Souza Santos (Dedé) - Eu é a 

primeira vez Doutor Dr Tiago a Rita né e Dr tá nesse teve que sair e os outros funcionários 

estão aí a Tamires também né tiveram que sair eu tinha uma ansiedade para poder 

acompanhar esse tipo de trabalho dentro da nossa cidade até porque a gente só ouve falar 

ou ouvir falar mas não vai para em busca né de fato dos fato como eles acontecem na 

realidade né e o vou pedir um tempo né porque agora vamos ter um tempo aí de uns 2 anos 

juntos né então a gente vai estar tendo a oportunidade de acompanhar melhor e fazer 

algumas pontuações né pois isso fazer algumas pontuações eu acho que não sei se é a 

primeira vez é que conseguimos trazer dois pelo menos dois parlamentares para estar 

acompanhando o Sander tá aqui também que é Vereador também da casa né Eu estou 

respondendo pela comissão de saúde né que ser desde o início mas não deu para ser nos 

dois primeiros anos agora tiver oportunidade aí de estar como como presidente para 

acompanhar um pouco nem vou fazer questão de Acompanhar até porque a saúde É um 

saco sem fundo né E nós sabemos que por mais que faça ainda vamos estar sendo cobrado 

para fazer mais né e a saúde pública no Embu hoje nós Sofremos muito por nos permanecer 

tudo a nossa dependência do estado é muito grande porque tudo que precisamos para 

defenderíamos muito temos um hospital que nos atendesse que fosse de fato do Embu e nós 

não temos né e dependemos totalmente do cross para poder conseguirmos algumas vagas E 

aí as pessoas cobram muito da gente e aí cobra da gente há muito e eu sou cobrado não só 

por estar Vereador hoje mas por ser líder comunitário que já vem uma luta aí há anos né e a 

gente sempre esteve do lado da Saúde junto com a saúde conseguir aqui dentro da cidade 

fazer aí uns dois três Presidente do Conselho Municipal é de saúde então a gente sempre 

teve um interesse de estar participando ativamente e agora é melhor que a gente vai fazer 

então é muita coisa né É muita coisa não dá para tomar e nem fazer um relato um breve 

relato eu estava vendo aqui até os nossos Sander que o vereador Sander né uma partezinha 

aqui do recolhimento de animal Eu por exemplo tive um sofrimento danado esses dias atrás 

com recolhimento de animais pessoas com animais que sabe que não podem mas dispensar 

o animal é na rua né tem que procurar uma assistência para ele e nós não procuravam não 

conseguimos na verdade alguém até que eu encontrei uma ONG aí que conseguiu nos 

ajudar né a recolher aqueles animais que ficava na rua outras coisas são pequenos detalhes 

que não venha público né apresentado quando é feito aqui a apresentação de prestação de 

conta né que são essas doenças é tanto doenças para existentes com essas doenças aí 

sexualmente transmissíveis né que a gente não sabe o número real o que acontece dentro 
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da cidade aí só vamos saber quando tem uma prestação de conta da secretaria e quando 

você tem a prestação de conta da secretaria você não tem um acompanhamento é Popular 

né não tem uma acompanhamento Popular que aliás eu acho que uma das coisas que 

deveríamos ter aqui seria os Conselheiros de saúde né das UBS o conselheiro teria que tá 

aqui o nosso Conselheiro de saúde o presidente né do Conselho de saúde os conselheiros 

das UBS teria que estar aqui porque quando é feita as eleições colocado o pessoal para 

poder se tornar em conselheiros nas UBS o que acontece geralmente o cara entra lá mas ele 

entra sem nenhuma noção do que ele está fazendo como Conselheiro. Presidente né do 

Conselho de saúde os conselheiros das UBS teria que está aqui porque quando é feito as 

eleições colocado o pessoal para poder se tornarem conselheiros na nas UBS o que 

acontece geralmente o cara entra lá mas ele entra sem nenhuma noção do que ele está 

fazendo como Conselheiro né ele não sabe nem o porquê que ele tá entrando como 

Conselheiro e daí ele fica fazendo é uma marionete na verdade né ele se torna marionete e 

eu quero intensificar o meu conhecimento E intensificar aqui aprendendo junto com vocês 

para mim não ser exatamente um conselheiro marionete né Eu quero participar de fato da 

das coisas que vão acontecer dentro da cidade Tá bom mas vou fazer o meu breve relato 

relatório né vou dar uma olhada agora a página por página tá para mim poder de fato dar a 

minha opinião com relação à prestação de conta e daí a gente fazer mais eu acho que uma 

das primeiras notificações que eu que eu gostaria de fazer era fazer com que os conselhos 

gestores começassem a participar das prestações de conta eu acho que é seja para 

contribuir a favor ou contra mas acho que nós temos que ter essa participação até para um 

conhecimento melhor né da própria população que não tem esse conhecimento no dia a dia 

tá bom obrigado quer falar alguma coisa vereador Sander. Vereador Sander Castro da 

Conceição – Bom dia a todos bom dia a todos primeiramente agradecer a Deus oportunidade 

cumprimentar a vereadora Dedé e a todos que fazem parte aí da comissão de saúde seja 

munícipes os funcionários públicos fica aqui meus comprimentos dizer que o dia importante 

né recentemente né Dedé a gente tem recebido bastante reclamações em relação à saúde 

como ela falou por mais que você às vezes acaba se esforçando existe muitas demandas e é 

importante essa prestação de conta até para a gente ter uma consciência do que que precisa 

ser melhorado dos pontos fortes que tem a saúde dos pontos fracos até pra gente fazer essa 

análise e poder dentro disso aprimorar sempre tentar melhorar cada vez mais a qualidade de 

saúde né porque na outra ponta quem tá são os munícipes hoje é uma cidade já de 300 

aproximadamente 300.000 munícipe se fizer uma cidade grande então as demandas 

aumenta a cada dia infelizmente o Dedé relatou bem aqui nós não temos hoje um hospital né 

Estadual que poderia nos ajudar bastante né aqui em Embu das Artes então a gente 
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Depende muito do Cross e muitas vezes não tem a vaga naquele momento Então você fica 

na dependência e acaba superando transtornos aqui para o município de Embu das Artes 

claro que a Secretaria Municipal de Saúde sempre se esforça ao máximo para atender as 

demandas a gente sabe mas até para a gente poder entender e dar uma resposta para o 

munícipe é importante a gente ter essa prestação de conta analisar e ver tudo aquilo que 

pode ser melhorado conte comigo né Assim como Dedé se colocou o total de Exposição 

foram aí eleitos para o biênio Dedé nosso presidente da Comissão eu faço parte também da 

comissão e tem mais um membro que também faz parte da comissão e nós estaremos aí à 

disposição para poder ajudar auxiliar e eu concordo com Dedé que seria fundamental a 

gente convidar também né os Conselheiros de UBS Conselheiros de saúde toda vez que 

tiver a prestação de conta algum evento é que envolva a saúde para eles também participa 

mais prazer também opinião deles que eles são ali na ponta né no Dia a Dia convivendo 

Então isso é importante essa integração não só né dos gestores públicos que estão 

diretamente relacionado à saúde né que trabalha no dia a dia mas também esses 

conselheiros que coloca à disposição aí para estar auxiliando ajudando né e trazendo aí as 

demandas que são importantes para o município Muito obrigado a todos. Vereador José de 

Souza Santos (Dedé)-  É isso então a gente olha eu como eu estava falando Rita o interesse 

Eu nunca peguei uma coisa para que eu não fosse a fundo para poder aprender de Fato né 

até porque eu costumo dizer assim falei para o Dr Thales para mim fazer uma defesa e eu 

preciso saber o que estou defendendo né então eu preciso ter essa profundação para a 

gente poder sabemos que não é fácil sabemos que é difícil mas mesmo nas dificuldades a 

gente precisa estar junto né a gente precisa estar junto e eu você e esse cara você meio 

presente né mais presente na Secretaria de Saúde né para mim poder das respostas porque 

essa é uma das secretarias que mais apanha dentro da cidade e é a que o povo mais precisa 

porque eu duvido que não tenha um munícipe que não tenha passado alguma vez no posto 

na UBS ou no pronto-socorro com essa com aquela dor né não tenha passado então e quero 

fazer uma pergunta aqui não sei se alguém pode me responder porque eu tomei a quinta 

dose do covid e quero saber como é que vai ser Isso é se alguém pode estar respondendo 

sobre esse assunto vai continuar Quando começa essa programação para mim continuar 

tomando tá Afinal eu quase morri do covid aí então já que não morri Deus me permaneceu 

aqui eu quero me preservar Contra esse monstrinho aí. Coordenador Leonardo da 

Vigilância Epidemiológica -  Bom dia meu nome é Leonardo Eu Sou coordenador da 

vigilância epidemiológica com relação às doses de vacina a vacina bivalente começou hoje 

às 7:00 da manhã em todas as UBS para quem tem 70 ou mais anos e os imuno-suprimidos 

que estavam algum comprovante da doença que tem e vai ser progredindo ao longo da 
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semanas daqui 10 dias começa de 60 ou mais e a gente vai progredir depois por gestantes e 

trabalhadores da Saúde até o final do mês de março uma dose tá é dose única é essa E aí a 

gente vai esperar se tem alguma coisa nova ao longo dos tempos aí a princípio é isso que 

vai manter essa bivalente agora essa injeção bivalente. Vereador José de Souza Santos 

(Dedé)-  Ela começa hoje mas aí ela tem aquele mesmo aquela aquele critérios 60 vai pagar 

pessoas de 60 anos 70 ou mais anos. Coordenador Leonardo da Vigilância Epidemiológica -  

tem 70 para cima já começou e quem tem imunodeficiência de 12 anos para cima essa 

vacina é uma vacina da fazer ela é bivalente Ela é a vacina que pega as a cepas anteriores e 

essa que tá prevalecendo atualmente por isso que ela tem duas partes de vacina é uma 

vacina um pouco diferenciada mais ampla para pegar praticamente todas as cepas aí dessas 

do covid que estavam acontecendo Então a gente acredita que com ela vai diminuir bem 

transmissão assim a gente espera. Vereador José de Souza Santos (Dedé)-  Leonardo a 

vacina também da gripe né ela acha que a gripe também acaba confundindo muito os 

sintomas do covid né eu mesmo essa semana tive que ir no vazar meu filho não vazame é fiz 

o teste rápido no covid estava com umas dores no pulmão me deu uma surra de novo né e 

mas graças a Deus não deu nada foi muito rápido até surpreendi com a rapidez que foi o 

exame do covid lá porque 15 minutos após até chegado e o pessoal fizeram o teste e já tinha 

o teste ele é devolutiva já tinha sido da devolutiva então é uma coisa aqui também é 

preocupante essa vacina da gripe né e eu como tô chegando aí já na melhor idade né então 

que me precaver aí como essas coisas todas aí essa também já tá pronta aí no ou ainda vai 

começar quando. Vereador José de Souza Santos (Dedé) - Leonardo a vacina também da 

gripe né ela acha que a gripe também acaba confundindo muito os sintomas do covid né eu 

mesmo essa semana tive que ir no vazar meu filho não vazame é fiz o teste rápido no covid 

estava com umas dores no pulmão me deu uma surra de novo né e mas graças a Deus não 

deu nada foi muito rápido até surpreendi com a rapidez que foi o exame do covid lá porque 

15 minutos após até chegado e o pessoal fizeram o teste e já tinha o teste ele é devolutiva já 

tinha sido da devolutiva então é uma coisa aqui também é preocupante essa vacina da gripe 

né e eu como tô chegando aí já na melhor idade né então que me precaver aí como essas 

coisas todas aí essa também já tá pronta aí no ou ainda vai começar. Coordenador 

Leonardo da Vigilância Epidemiológica - gripe do ano passado que sobrou porque a procura 

o ano passado foi baixa no Brasil inteiro e a gente tá fazendo para quem tá procurando mas 

a vacina de gripe para este ano que começa é que é uma nova Serpa que a gente sabe que 

já vai ser mudada é a partir de Abril que vai ser a campanha que vai começar a gente não 

sabe a data certa ainda mas acredito que no final de Abril. Vereador José de Souza Santos 

(Dedé) - Obrigada viu gente então é isso Ritinha obrigado a todos vocês aí pode contar com 
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a gente estaremos juntos tá eu vou ser Presente mais presente para estar trabalhando em 

prol de ter um Resultado positivo lá na frente beleza obrigado.  

 

 

 

 


